

Comunión y Liberación

Del 31 de mayo al 2 de junio recibimos a miembros del Movimiento Comunión y Liberación que realizaron los Ejercicios espirituales de la Fraternidad de CL.

Fueron 230 personas provenientes de distintas ciudades de Argentina que, como en otras oportunidades, pudieron realizar su encuentro en el ámbito de la Mariápolis. Para nosotros es una gran alegría poder recibirlos y brindarles los servicios y compartir en muchos momentos nuestras comunes experiencias y colaboración.

Hacia pocos días, en la fiesta de Pentecostés, el 18 y 19 de mayo pasado, todos los movimientos eclesiales y nuevas comunidades, habíamos compartido en la Plaza San Pedro, el encuentro con el Papa Francisco. En la foto, Chiara Lubich y Mons. Luigi Giussani, fundadores de los Focolares y Comunión y Liberación (ya fallecidos ambos), se saludan en el primer encuentro de Pentecostés de 1998.